

Ein herzliches Dankeschön an Euch alle!

Liebe Karateka, laidoka und natürlich auch alle anderen lieben Menschen des Zentral Dojo,

nun endlich komme ich dazu einige Zeilen an Euch niederzuschreiben. In den mittlerweile acht Wochen, die unsere Hanna nun schon auf der Welt ist, war an so etwas wie Schlaf, geschweige denn an diese Zeilen noch gar nicht zu denken :-D

Aber nun sollt ihr es alle wissen:

Am 23.12.2017 um 12:41 Uhr war es endlich soweit. Nachdem der Storch einige Extrarunden gedreht haben muss, hat Hanna uns doch noch überrascht. Mit 54,5 cm, 3.635 g und kerngesund kam sie als vorzeitiges Weihnachtsgeschenk zu uns. Seit dem bereichert sie uns jeden Tag mit ihrem Lächeln (seit etwa drei Wochen), ihrer extravaganten Sprache (im Moment „Öröö“ und „Kruuu“, manchmal auch „öcköcköck“) und ihren vollen Windeln (von Anfang an ;-)). Von Tag zu Tag aktiver sind wir gespannt auf jede weitere Entwicklung und können gar nicht genug von ihr bekommen.



Genauso fit wie Hanna sind Papa Heiko und ich zwar noch nicht, aber immerhin der Papa nimmt schon wieder fleißig am Wing Chun Training teil. Und auch ich bin bereits bei der Rückbildungsgymnastik und zumindest Zuhause schon wieder am Kata trainieren. Trotzdem fehlt das Training und ihr mir sehr und so bin ich auch oft in Gedanken bei euch. Voraussichtlich sehen wir uns spätestens Mitte/Ende März zum gemeinsamen Training wieder. Darauf freue ich mich ganz besonders! Natürlich schaue ich vorher schon einmal vorbei, vielleicht sogar mit Hanna.

Aber eines möchte ich jetzt schon loswerden:

Es haben uns so viele Glückwünsche, Tipps und Ratschläge, Geschenke und Besucher erreicht ... einfach unglaublich. Wir waren sehr berührt und haben uns riesig gefreut! Euch allen danken wir von ganzem Herzen!

Oss, eure Hanna, Heiko und Jenni

